

## ボランティア活動に関するご報告

平素より PTA 活動にご理解ご協力いただきまして、ありがとうございます。

さて、先日の体育祭におきまして、たくさんの保護者の方々にボランティアとしてご協力いただきました。

体育祭前の草むしりボランティアでは、五日間で25名の方が敷地内の草むしりや校庭の石拾いなどを行っていただきました。

また体育祭当日は、朝早くから駐輪場整理のために5名の方が集まってくださいました。さらに、おやじの会の皆様にも多大なお力添えをいただき、無事に体育祭での役割を果たすことができました。

三年前に PTA の縮小をしてから、保護者の皆様の『常置部』としての活動はなくなりましたが、代わりに各行事で『ボランティア』としてご協力をお願いする機会が増えました。

実際、ボランティアにご参加いただいた方々からは、「活動自体が楽しかった」「一緒に参加した人たちと良い交流ができた」「こどもたちの様子を間近で見ることができた」など、『参加してよかった』という感想を多くいただいております。また、毎年参加していただいている方も多数いらっしゃることから、この学校の保護者の皆様の協力的な姿勢が PTA 活動を支えていると実感しております。

今年度は、11月に落ち葉掃きボランティアを募ります。また、来年度の P T A 本部役員を選出するための選考委員も同時に募集いたします。

引き続き、多くの方々のご協力をどうぞよろしく願いいたします。

PTA 役員一同